



Condros Énergies Citoyennes srl

Candidature au CA de Michel Collin

Soumise à l'AG du 24 mai 2024 pour approbation

Michel COLLIN



J'ai effectué des études en travaux publics (graduat) et de technicien en agro-environnement à Liège, j'ai 46 ans. Je travaille chez Infrabel et je m'occupe de la réception des granulats depuis plus de 23 ans. J'habite à Aywaille et je travaille non loin de la centrale hydroélectrique de Chanxhe. Affilié à CEC depuis plus de 9 ans, je pense apporter au conseil d'administration une aide plutôt administrative dans les futurs projets à développer à l'avenir. J'aime bien le modèle coopératif et suis moi-même actif et bénévole dans beaucoup de coopératives, y compris d'énergies renouvelables en Wallonie.